

Embajadora cubana expone a parlamentaria belga impacto del bloqueo

Image not found or type unknown



Yaira Jiménez (I) embajadora de Cuba en Bélgica, y Stephanie D'Hose, presidenta del Senado belga. (Foto:PL)

Bruselas, 21 jun (RHC) La embajadora de Cuba en Bélgica, Yaira Jiménez, informó este miércoles a la presidenta del Senado Stephanie D'Hose el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la isla y de otras medidas hostiles estadounidenses.

En su encuentro en la sede del Parlamento Federal, en esta capital, la diplomática actualizó a la anfitriona sobre la realidad de la nación antillana, víctima de un cerco aplicado durante más de 60 años por Washington, que lo recrudeció con acciones como la inclusión de Cuba en su lista unilateral de países patrocinadores del terrorismo.

La diplomática abordó con la líder parlamentaria los avances sociales y de inclusión en el país caribeño, pese a las agresiones que enfrenta y también le ofreció detalles sobre la gestión y las prioridades de la Asamblea Nacional del Poder Popular de cara a su X Legislatura, constituida hace dos meses.

Por su parte la senadora se interesó en las políticas de género impulsadas en la isla caribeña, en particular las relacionadas con el Código de las Familias adoptado en 2022 tras un referendo popular.

De acuerdo con la Embajada cubana, la reunión con la senadora belga permitió conversar sobre los vínculos de amistad y cooperación entre Bruselas y La Habana, lazos diplomáticos que el año pasado cumplieron 120 años.

Asimismo, las partes renovaron su voluntad de promover los intercambios parlamentarios. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/326220-embajadora-cubana-expone-a-parlamentaria-belga-impacto-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba